

Sternwarte Traiskirchen am 4. April 2025

Wir folgten einer Einladung von Hrn. Fritz Amtmann jun., (dem Sohn unseres Ehren-Obmanns und Gründers des Oldtimer-Traktor-Clubs Thermenregion). Fritz Amtmann jun. ist freiwilliger Mitarbeiter der Franz Kroller Sternwarte Traiskirchen, benannt nach dem Initiator der Sternwarte.

Es ist nicht jeder Abend für einen Besuch und einen Blick durchs Teleskop geeignet. Wir warteten seit Jänner 2025 auf den idealen Zeitpunkt, nämlich zunehmender Mond und klare Nacht. Am Freitagabend war es endlich so weit. Die Info und die Einladung an unsere Mitglieder für den Besuch der Sternwarte konnten leider nur sehr knapp, ca. 48 Std. vorher, erfolgen.

So trafen sich um 20:00 Uhr ein kleine Gruppe und 2 Jugendliche bei der Sternwarte. Alle waren sehr interessiert und folgten aufmerksam den Erklärungen von Fritz. Die Zeit verging wie im Flug und so wurde es 23:00 Uhr.

Geplant waren nur 1,5 Std. bis maximal 2 Std. So vereinbarten wir einen zweiten Besuch in ca. einem halben Jahr, also im September 2025.

Wir danken Fritz für die ausführlichen Erklärungen und freuen uns schon auf einen idealen Tag im September.

Gerhard Schützl